

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya yang diberikan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Pengaruh Motivasi Terhadap Kinerja Marketing Associate Pada PT. Asuransi Jiwasraya (Persero) Bandung Barat Branch Office**”.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk dapat mencapai gelar Sarjana Ilmu Komunikasi pada Fakultas Komunikasi dan Bisnis Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Telkom. Dalam kesempatan ini, penulis telah banyak mendapatkan bimbingan, saran dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar – besarnya kepada :

1. Keluarga penulis, terutama kepada kedua orang tua penulis, Kustiyono dan Siti Supriyani yang telah memberikan banyak dukungan, kasih sayang, kesabaran dan doa yang tak henti diberikan kepada penulis. Serta kakak – kakak penulis Desian Didik Wicaksono dan Venny Herawati serta Bagus Dwi Haryo dan Dewi Indah Vebriyanti yang turut mendukung penulis.
2. Teman – teman mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Telkom.
3. Teman dan sahabat penulis di kelas selama perkuliahan dan penyusunan skripsi di Universitas Telkom, Anggi Mayasari Violita Utami, Anggoro Purwo Syahputro, Gusti Raju Setiawan, Muhammad Rayza Farandi dan anak – anak IKOM B 2011.
4. Teman dan sahabat penulis di kosan dan diluar kampus Algi Putra Sugiyono, Ardianto Ridho Putra, Bimo Rahadian, Fadly Nur Dzakara, Fadhli Ramadhan, Hasbi Ikhsan Ramadhan, M. Lutfi Fauzan, Sufaj Herlambang, Yamiza Almas Shafa, Dimas Anggoro, Edward, Luthfi Adinugraha dan Seyga B Nugroho.
5. Teman dan sahabat penulis selama satu dekade kebelakang, M. Saldy Sutisna, Rakha Permana, Gema Gerisya, Zudi Pranantyo, Aldi Radifan,

Yandis Syah Putri, Mega Putri Hafifah, Hanum Indri, Allin Lindianty, M. Aldi Rizki, Ryan Tua Lubis, Hendra Rahmady, Fajar Yulianto dan teman – teman Wacer.

Semoga amal baik serta pengorbanan yang telah diberikan kepada penulis akan mendapat balasan dari Allah SWT. Amin. Dalam kesempatan ini penulis tidak luput dari segala kekurangan, oleh karena itu saran dan kritik kepada semua pembaca untuk perbaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis ucapkan terima kasih dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.